

Ä1

Miteinander in Ansbach

Initiator*innen: Bernhard Schmid (Ansbach KV)

Titel: Ä1 zu A1NEU: Mobilität in Ansbach (Bernhard / Tillmann)

Text

Von Zeile 63 bis 64 einfügen:

- Die Anbindung der Ortsteile muss weiter voran getrieben werden. zum Beispiel der längst beschlossene Fuß- und Radweg zwischen Eyb und Untereichenbach.

- Damit mehr Lastverkehr vom Auto aufs Rad verlagert wird, wollen wir ein Verleihsystem von Elektrolastenträdern wie in Erlangen anstoßen. Menschen, die Lastenräder erwerben, wollen wir mit einem städtischen Zuschuss belohnen.

Begründung

Anregung von Alexander Meyer